

Plus important employeur du département de l'Hérault avec près de 12 000 hospitaliers, le [CHU DE MONTPELLIER](#) / T : 04.67.33.67.33 a nommé Anne Ferrer au poste de directrice générale. Elle succède à Thomas Le Ludec. Anne Ferrer, 48 ans, est la première femme à diriger le CHU de Montpellier. Diplômée de Sciences Po Bordeaux et de l'École des hautes études en santé publique de Rennes, elle est notamment passée par le centre hospitalier de La Roche-sur-Yon, le CHU de Nantes, le centre hospitalier de Rochefort, le centre hospitalier de Bordeaux et le CHU de Toulouse. www.chu-montpellier.fr/fr